

Гуманитарный проект «Возможности без границ»



1. Наименование проекта: «Возможности без границ».

2. Срок реализации проекта: 18 месяцев.

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ивьевского района», г. Ивье, Гродненская область (далее – ТЦСОН)

4. Цель проекта: максимальная интеграция в общество людей с инвалидностью, в том числе инвалидов-колясочников.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- расширить доступность среды и услуг для участия людей с инвалидностью в социокультурной жизни, повысить их качество жизни;
- обустройство для людей с ограниченными возможностями компьютерного класса;
- оснащение реабилитационно-трудовых мастерской «Швейное дело» необходимым инвентарем и оборудованием;
- восстановление физической и социальной активности;
- создание условий для трудовой, психологической и социальной реабилитации лиц с инвалидностью, вовлечение их в совместную деятельность в условиях дневного пребывания;

6. Целевая группа: граждане с ограниченными возможностями, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- оборудование реабилитационно-трудовой мастерской «Швейное дело» для людей с инвалидностью: приобретение швейного оборудования (швейная машина, вышивальная машина, оверлок); приобретение мебели (шкаф для использования и хранения швейного оборудования и фурнитуры, столы для машин и оверлока, стулья); приобретение манекена, расходных материалов (ткань, нитки, иголки, ножницы, лекала, метры).
- участие в выставках-ярмарках регионального, областного, республиканского значения (областные Дожинки, праздник «Ивьевский помидор, фестиваль творчества молодых инвалидов «Когда мы вместе – мы сильнее!», мероприятиях, посвященных Дню инвалидов и др.);
- обустройство компьютерного класса: приобретение компьютеров и обеспечение доступа в Интернет;
- приобретение спортивных тренажеров и массажного кресла;
- публикации материалов проекта в СМИ, интернет-сообществах, на сайтах Ивьевского РИК и Комитета по труду, занятости и социальной защите Гродненского областного исполнительного комитета.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 11000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	10000
Софинансирование	1000

8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Ивьевский район, г.Ивье. ул.1 Мая, д.78

9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты; Татьяна Радкевич, директор ТЦСОН, 8 (01595) 6 75 59, Email: gutcson@mail.ru



1. Project name: « Possibilities without limits».
2. Project implementation period: 18 months.
3. The applicant organization proposing the project: state institution "Territorial Center for Social Services for the Population of Ivey District", town Ivey, Grodno Region.
4. Project goal: maximum integration into society of people with disabilities, including wheelchair users.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"> - expand the accessibility of the environment and services for the participation of people with disabilities in sociocultural life, improve their quality of life; - arrangement of a computer class for people with disabilities; - equipping the rehabilitation and labor workshop “Sewing Business” with the necessary supplies and equipment; - restoration of physical and social activity; - creating conditions for labor, psychological and social rehabilitation of persons with disabilities, involving them in joint activities in day care conditions.
6. Target group: citizens with disabilities attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled.
7. Brief description of project activities: <ul style="list-style-type: none"> - equipment for the rehabilitation and labor workshop “Sewing” for people with disabilities: purchase of sewing equipment (sewing machine, embroidery machine, overlocker); purchase of furniture (cabinet for use and storage of sewing equipment

and accessories, tables for machines and overlockers, chairs); purchase of a mannequin, consumables (fabric, thread, needles, scissors, patterns, meters);

- participation in exhibitions and fairs of regional, regional, republican significance (regional Dozhinki, the Ivyevsky Tomato festival, the festival of creativity of young disabled people “When we are together, we are stronger!”, events dedicated to the Day of Disabled Persons, etc.);
- arrangement of a computer class: purchasing computers and providing Internet access;
- purchase of sports equipment and a massage chair;
- publication of project materials in the media, Internet communities, on the websites of the Ivye district executive committee and the Committee on Labour, Employment and Social Protection of the Grodno Regional Executive Committee.

8. Total funding (in USD): 11000

Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor funds	10000
Co-financing	1000

8. Place of project implementation (region / district, city): Grodno region, Ivye district, Ivye.

9. Contact person: initials, surname, position, phone number, email address; Director of the state institution "Territorial Center for Social Services for the Population of Ivye District" Tatiana Radkevich, 8 (01595) 6 75 59, Email: gutcson@mail.ru